
　医療機能評価やJCI (Joint Commission International) を受審する
ことは医療安全推進に役立つのだろうか？ 
　すでに一定の医療安全活動を行っている病院にとって逆に弊害は
ないだろうか？ 
　最近のシドニー・デッカーやエリック・ホルナゲルらの議論も参
照し、現在の病院にとっての第三者評価の意味を考える。 
　双方を受審した病院の経験も踏まえて実践的な議論を展開する。 
　熱い議論を乞うご期待！

第三者評価と医療安全


